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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE OBRAS DE MELHORIAS NA RUA 
PRINCIPAL E LATERAIS DO JARDIM REZENDE 
 
 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que constantemente somos 
procurados por moradores do Jardim Rezende solicitando melhorias nas 
vias públicas do local; 

 
RRRRequeequeequeequeiroiroiroiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste à esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, a seguinte informação: 

 

a)- Existe a possibilidade de se colocar no 
Jardim Rezende, o material denominado 
“fresa”, na rua principal e nas vias públicas  
laterais do referido Residencial? 

 

b) - Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 

 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 02 de julho de 2014. 
 

                                                                                                                        
 

               ARLINDO ALVES DE SOUSA                       ALEXANDRE COBRA VENCIO 

                       Vereador – PSD                                               Vereador - PSD 

    
    
    
    
    
    
    
    
    

 


